



## Sortie à l'abbaye de St-Amant-de-Boixe

publié le 18/03/2022

---

### *Descriptif :*

Sortie à St-Amant dans le cadre de Collège au patrimoine

---

Le mardi 8 mars 2022 les élèves de 5E sont partis à l'abbaye de Saint Amant du Boixe.



Au cours de la journée nous avons fait deux ateliers :

- ▶ la visite de l'abbaye avec une montée au clocher ;
- ▶ la calligraphie « la belle écriture ».





A l'aide d'un plan nous avons visité l'abbaye accompagné d'un guide. La visite a commencé dans le cloître. Puis on est allé dans l'église où il y avait un magnifique vitrail bleu.



On a observé les plafonds pour identifier les différentes voûtes. Ensuite on a visité le cellier pour terminer dans l'espace du musée.

Le moment marquant de la visite, la montée des 116 marches pour atteindre le clocher. A l'intérieur nous avons vu les trois cloches aux multiples prénoms.



Pendant l'atelier calligraphie, on a appris à écrire l'onciale avec un porte plume. Un exercice pas évident et on comprend pourquoi les moines copistes n'écrivaient que cinq pages par jour.

La journée était agréable. Nous avons pu découvrir un lieu important du patrimoine charentais.